
紫原中学校

学校だより

令和５年１０月３１日

鹿児島市立紫原中学校

「令和７年度から新しい制服へ！」
校 長 伊 口 秀 樹

コロナ禍を乗り越え依然同様に観客を入れての合唱コンクール、学習発表会が開催され、私にとって

紫原中はじめての合唱コンクール、出演した生徒自身も魅了した２年生による平和構成劇「生きる」を

はじめ、弁論、英語スピーチ、ダンスなど、紫原中生徒の無限の可能性を感じるほど感動した１日であ

り、生徒一人一人をほめてあげたいです。

さて、県下中学校において、ジェンダーフリーや機能性の視点から制服の改定や議論が話題となって

いることから、本校においても今後の制服の在り方について、先般、保護者、学校運営協議会、同窓会

の各代表者９人の委員による第１回紫原中学校制服検討委員会を開催しました。各委員による様々な視

点からの協議の結果、令和７年度から新制服を制定することを全会一致で決定しました。

今後の制服に関するアンケートを通して新制服の仕様等を１１月中に決定し、１月に制服業者による

入札（プロポーザル方式）と関係生徒・保護者による投票結果を踏まえた上、３月に制服業者を決定す

る計画となっております。その後に、制服業者と細部について協議し、８月に正式な制服が決定する予

定です。

11月も行きたい

10月号

～ 自分が好きな自分 ～ ２年４組 末永ひより

みなさんは，「男らしさ」「女らしさ」という言葉を耳にしたことはありませんか。私はこの言葉を聞くと，とても複雑な気持ちになります。今回

は自分の経験も重ねて考えてみました。 私は小さい頃から，ファッションに興味があり，派手なものや奇抜なものが大好きです。 だから，

自分が好きな髪型をしたり，お気に入りの服を着て出かけたりする時は，自信が持てて，気分が上がり，嬉しい気持ちになります。 しかし，

周りの友達と服装が違い変わっている私を，両親は「周りと見た目や雰囲気が違うから，仲間はずれにされたり，何か傷付くことを言われ

たりしないかな」と心配していました。 両親は私のことを考えているのだと分かってはいますが，ときには出かける時に，ケンカになることもあ

りました。そのつど，私は両親とたくさん話し合い，自分の気持ちを伝えました。私の母も，大人になり，母親になって，人目が気になり，好

きな服装ではなく，無難な洋服になったと話をしてくれました。両親は，その時の状況や場面など，大切なことを忘れなければ，それが，自

分自身にとって自信につながるのであれば，好きにしていいと理解してくれました。 私は，これまでに傷付くことを言われ，悲しい思いをした

経験があります。自分は「こうでいたい」という思いもひとそれぞれ違います。だからこそ，自分の主観だけでその人を判断しないように心が

けています。「自分の個性」や「自分らしさ」が当たり前とされる環境になってほしいと思っています。

この世界には，「ジェンダーレス」という言葉があります。男性は青，女性はピンク。または，男の子は短髪，女の子は長髪などといった固

定観念があります。 ジェンダーレスはこのような「ジェンダーをなくして，家庭や職場での役割や髪型やファッションなど男女の区別なく，自

由にしよう」という考え方です。もうすでに，ジェンダーレスの取り組みは始まっています。 例えば，男女が関係なく使えるオールジェンダー

トイレ，男性のロングヘアや女性のベリーショート，自由に色を選ぶことができるランドセル，男女で分けない制服や体操着などです。

ジェンダーレスの他にも，最近よく耳にする「多様性」という言葉があります。 テレビのＣＭで

使われていたり，本でこの言葉が出てきたりと，日頃よく目で見たり，耳にしたりしていて，私の

好きな「自分らしく」という言葉にも関係しているように感じ，興味を持ちました。多様性とは「あ

る集団の中に異なる特徴，特性を持つ人々が共に存在すること」という意味です。 私は多

様性という言葉を大切にしています。 多様性という言葉を目にした時や意見の食い違いが

出たときに，母と多様性について話をしますが，文化や環境など様々で，多様性の理解を

得るまで，まだまだ時間がかかると思います。

私は，見た目など色々なことに悩み，考えてきました。両親や周りの人の理解があり，今は

好きな洋服を着て，出かけることが楽しく嬉しいです。 今では，母も自分自身が好きな服装

で，出かけることがあり，楽しそうな母を見ていると，私は嬉しい気持ちになります。 そして自分

も，自信を持つことができました。

多様性など，とても深く，難しい問題だと思います。しかし，「男らしさ」「女らしさ」という「男性だからこう」「女性だからこう」のような考え方

で，その人の能力や可能性が否定されたり，理解されない世の中になってほしくないと思います。全ての人が，「男らしさ」「女らしさ」という

固定観念に縛られず，「自分が好きな自分でいられる」，そんな世界になる日がくるといいと思います。自分らしく自分を大切に生きていく

上で少しずつ理解を深めていけることを願っています。



　11/24(金)‣‣‣‣‣‣3年三者面談(～12/1)
1・2年教育相談( 〃)

　11/27(月)‣‣‣‣‣‣第５回PTA理事会

　11/22(水)‣‣‣‣‣‣市郡中体連ダンス発表会

県中学校駅伝競走大会(指宿市)

　11/11(土)‣‣‣‣‣‣地域貢献活動・PTAﾘｻｲｸﾙ活動

　11/15(水)‣‣‣‣‣‣期末テスト(～17日)
　11/14(火)‣‣‣‣‣‣3年健康教室(血液)

【期末テスト部活動停止期間(～16日)】

　11/10(金)‣‣‣‣‣‣3年進路説明会・学年学級懇談会

　11/ 6(月)‣‣‣‣‣‣第２回学校運営協議会

　11/ 7(火)‣‣‣‣‣‣生徒総会(後期活動計画等)
「こころの教育の日(一斉道徳)」

　11/ 8(水)‣‣‣‣‣‣地域生徒会(地域貢献活動)

　11/ 9(木)‣‣‣‣‣‣市音楽会(３年３組出場)

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  舞台発表も、校舎内に設置された展示コーナーを見

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  ても、文化的内容として質の高いものでした。

　11/ 1(水)‣‣‣‣‣‣1年集団宿泊学習２日目

　11/ 2(木)‣‣‣‣‣‣3年ｽﾄﾚｽﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄ教育⑤⑥

【地域が育む「かごしまの教育」県民週間(～7日)】

【11月のおもな行事】

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　り感謝申し上

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　げます。(._.)

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 午前中の合唱コンクールに引き続き、午後からの

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　へのご協力、心よ

　～～～ 10/27(金)合唱コンクール・学習発表会 ～～～

　 全身全霊「colorful powerful 紫中Soul」というスローガンのとおり

 それぞれの色が、力が、そして輝く「紫中Soul」となりました。保

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　護者の皆様に

 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　は入館証着用

予定ですので変更になることがあります (-_-)

生徒のガン
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として、こ
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いますが、みんなのガ

ンバりがスゴ過ぎ（多

く）て来月一気に！！
栄光の軌跡

まだまだ「ガンバる紫中生」たくさんいます

その他の舞台発表や

展示作品については

こちらの学校ＨＰか

らご覧ください。

＜11/６より公開＞

＜合唱コンクール・学習発表会スローガン＞
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